



## YOGYAKARTA INTERNATIONAL DANCE (YID) CARNIVAL 2024

# Suguhkan Berbagai Atraksi Menarik

**YOGYA (KR)** - Festival tari bertaraf nasional maupun internasional hadir di Malioboro membawa kekayaan budaya dan inovasi dalam seni tari pada ajang 1st Yogyakarta International Dance (YID) Carnival 2024. YID Carnival 2024 berlangsung tiga hari, Sabtu-Senin (24-26/8) dengan berbagai acara menarik seperti Dance Competition di Jogja City Mall, Opening Ceremony di Titik Nol Kilometer, Street Parade di sepanjang Jalan Malioboro, dan Workshop/Cultural Exchange.

Acara tersebut diselenggarakan Pemda DIY melalui Dinas Pariwisata DIY bersama Color of Indonesian (COI) dan Asosiasi Wartawan Demokrasi Indonesia (AWDI) DIY didukung Kemendagri dan Kemenparekraf.

Minggu (25/8), festival diikuti kurang lebih 524 penari dari 21 grup provinsi di Indonesia seperti Jakarta, DIY, Jawa Tengah, Jawa Timur, Jawa Barat, Sulawesi Selatan, Kalimantan Timur, dan lain-

nya serta rombongan peserta luar negara dari tiga benua dari Filipina, Kolombia, Botswana (Afrika), India, dan Korea.

Para peserta start dari Gedung DPRD DIY hingga finis di Titik Nol Kilometer.

Mereka bersolek dan mengenakan aksesoris mempesona berjalan sambil menari di sepanjang rute parade. Terlihat di sepanjang jalan, pengunjung tumpah ruah menyaksikan atraksi tersebut.

Pada opening ceremony 1st Yogyakarta International Dance Carnival,

**\*Bersambung hal 7 kol 1**



KR-Istimewa

*Street Parade YID Carnival 2024 di sepanjang Jalan Malioboro.*

## Suguhkan

Sambungan hal 1

Plt Kepala Dinas Pariwisata DIY Agus Priono MEc menyampaikan, Yogyakarta merupakan kota budaya, kota pariwisata, kota kuliner dan bahkan disebut sebagai city of tolerance. Yogyakarta terbuka bagi atraksi kebudayaan dari daerah lain sehingga menjadi suatu kehormatan bagi Yogyakarta sebagai lokasi diselenggarakannya event pertama Yogyakarta International Dance.

Agus berharap acara YID dapat meningkatkan jumlah kunjungan wisatawan domestik maupun mancanegara ke DIY dan ke depannya YID dapat diselenggarakan dengan lebih meriah lagi dengan jumlah peserta yang lebih banyak.

"DIY juga terbuka bagi penampilan budaya dari daerah lain. Yogyakarta tidak hanya sebagai kota budaya, tetapi juga menyandang sebagai kota pariwisata, kota kuliner, kota harmoni, juga sebagai kota toleransi. Ke depan

peserta YID tidak hanya menyangkut tiga benua dan lima negara akan tetapi juga 18 negara seperti penyelenggaraan YID di Jakarta bulan Oktober mendatang. Acara ini diharapkan dapat menambah khasanah dan semakin maraknya DIY," kata Agus.

Penyelenggara acara Vivi Sandra Putri dari Color of Indonesian (COI) menjelaskan, 1st Yogyakarta International Dance Carnival merupakan Karnaval pertama kalinya dilaksanakan di Yogyakarta yang diikuti peserta 21 grup provinsi dan beberapa rombongan dari luar negeri. Vivi berharap YID tidak hanya sekali dilaksanakan namun menjadi festival bertaraf internasional yang rutin dilaksanakan setiap tahun seperti yang dilaksanakan di Jakarta yang sudah ketiga kalinya digelar.

"Kami ingin menjadikan Malioboro sebagai the center of parade interna-

tional, tentu saja hal ini butuh dukungan dari Pemerintah Yogyakarta. Kami harap Yogyakarta International Dance Carnival akan menjadi pemersatu bagi kita semua," jelas Vivi.

Vivi menyebut, pada karnaval ini ada penilaian tersendiri bagi peserta, meliputi kekompakan, kostum, dan ekspresif. Pembukaan 1st Yogyakarta International Dance Carnival (YID) ditandai pemukulan gong oleh GKR Bendera, Plt Kepala Dinas Pariwisata DIY, perwakilan Kemendagri, DPD GPII DIY, dan lainnya di Titik Nol Kilometer pada Sabtu (24/8).

Tazbir selaku pengamat pariwisata mengatakan, acara ini merupakan salah satu upaya untuk menjadikan Yogyakarta sebagai panggung budaya bertaraf internasional. Ke depan apabila diselenggarakan secara rutin akan membuat citra Yogyakarta semakin positif dan mampu menarik kunjungan wisata. (\*)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005